
 

 

 

 

 

9/29 三國ガバナーをお迎えして公式訪問を開催させていただきました。 

当日大野第８Ｇガバナー補佐にも参加いただき当クラブ吉田ＰＧ宅で面接を

お受けし当クラブ会長、幹事、会長エレクトがＲＩや地区の方針をご指導いた

だきました。また当クラブの活動についてお褒めも頂き大変恐縮いたしました。 

 例会での卓話もプロジェクターを使用し大変わかりやすくお話いただきまし

た。 

その後のクラブ協議会でも各委員会に適切なご指導を頂きました。 

又、増強についてもＨＰブログのまめな更新や地域活動でロータリーの理解

度を深めるなど具体的にご指導いただきました。 

 その後の懇親会にも参加頂き 3 年未満の新会員とも直接お話頂く機会も出来

ました。ＪＡＺＺを聞きながらリラックス出来た雰囲気の中で楽しい時間が持

てました。有難うございます。 

 当クラブで５１クラブ目の公式訪問ということですが御身体を御自愛頂きご

活躍されることを御祈念申し上げます。 

 


